

**Bekanntmachung  
der Sächsischen Staatskanzlei  
über das Inkrafttreten von Staatsverträgen**

**Vom 18. Februar 2014**

Die Sächsische Staatskanzlei gibt das Inkrafttreten des folgenden Staatsvertrages bekannt:

Der **Staatsvertrag zwischen dem Freistaat Sachsen, dem Land Sachsen-Anhalt und dem Freistaat Thüringen über die Änderung der gemeinsamen Landesgrenzen im Gebiet der ehemaligen Bergbauhalde Phönix-Nord** (Landesgrenzänderungsstaatsvertrag „Halde Phönix-Nord“) (SächsGVBl. 2013 S. 795) ist gemäß seinem Artikel 5 Abs. 1 am **1. Februar 2014** in Kraft getreten.

Dresden, den 18. Februar 2014

**Sächsische Staatskanzlei  
Becke  
Referentin  
In Vertretung des Referatsleiters**